

Retrait du
CPE

Une victoire qui en appelle d'autres

C'est un authentique succès de l'action syndicale unitaire et de la mobilisation des étudiants, des lycéens, des salariés de toutes générations.

Cette victoire donne confiance pour trouver des solutions positives aux problèmes de la précarité, de l'emploi des jeunes et de toutes les catégories de salariés.

Cette victoire donne confiance dans l'utilité et l'efficacité du syndicalisme dès lors qu'il mène une action unie pour défendre les intérêts des salariés.

Pour lutter contre la précarité et l'insécurité sociale, la CGT porte un projet de nouveau statut du travail salarié et de sécurité sociale professionnelle. Ce projet doit être discuté avec les salariés, les jeunes et doit servir de base aux négociations à venir.

La mobilisation doit continuer aussi dans les services du Trésor car la logique libérale se décline une fois de plus au ministère par de fortes suppressions d'emplois dans les directions : 2740 au Trésor, 3890 à la DGI pour ne citer que les chiffres déjà connus.

Alors que la situation au Trésor est de plus en plus difficile, déjà lourdement touchée par les suppressions d'emplois du précédent contrat, cette nouvelle annonce aura des effets dévastateurs sur les services, sur les conditions d'exercice des missions, sur le travail et la vie des personnels. De plus, la poursuite et l'amplification de cette politique de suppressions d'emplois ne peuvent qu'handicaper lourdement l'Etat dans sa réponse aux besoins des citoyens

La réponse du directeur général tient en peu de mots : faire plus avec moins ! Mettre en avant de futurs gains de productivité, que par ailleurs le directeur n'a pas souhaité détailler, ne lui a pas permis de justifier la réalité de ces suppressions.

Aujourd'hui, pour conforter cette victoire contre le CPE et pour des prolongements dans nos services, nous pouvons imposer d'autres choix que cette doctrine rigide inspirée par la logique libérale de réductions des coûts par la destruction de l'emploi public au détriment d'un service public de qualité et de pleine compétence.

Pour gagner, nous vous invitons à participer au renforcement d'un syndicalisme offensif, unitaire et démocratique en vous syndiquant à la CGT.

La mobilisation de millions de salariés de toutes générations, d'étudiants, de lycéens dans l'unité la plus large a obligé ce gouvernement à un recul significatif de sa politique de précarisation de l'emploi.

Le retrait du CPE, symbole « honni » de l'attaque libérale contre les garanties collectives et les statuts donne confiance pour trouver des solutions positives aux problèmes de la précarité, de l'emploi des jeunes et de toutes les catégories de salariés.

**UNEF, CÉ, UNL, FIDL, CFDT, CFE CGC, CFTC,
CGT, FO, FSU, Solidaires, UNSA**

Après plus de deux mois d'intenses mobilisations pour obtenir le retrait du CPE, les organisations syndicales de lycéens, d'étudiants et de salariés, se félicitent de la décision enfin annoncée de faire disparaître le CPE de la loi.

C'est un authentique succès à mettre à l'actif de la détermination, de la persévérance et de l'unité d'action du mouvement.

Les organisations syndicales appellent les étudiants, les lycéens et les salariés à marquer comme il convient ce résultat de leur action.

Elles restent vigilantes jusqu'à ce que la loi destinée à faire disparaître le CPE soit effectivement votée et promulguée, les actions décidées pour le 11 avril s'inscrivent dans ce cadre.

Ce succès remporté sur le CPE donnera à tous la confiance et la dynamique nécessaires pour permettre que les questions de l'emploi des jeunes, de la formation et de la précarité du travail trouvent rapidement des réponses, ainsi que les questions posées par toutes les organisations syndicales concernant le Contrat Nouvelles Embauches.

Elles demandent que soient créées les conditions pour que les étudiants et lycéens ne soient pas pénalisés. Cela vise notamment les examens, les rattrapages éducatifs, les bourses, les élections étudiantes et aux CROUS. A chaque fois que nécessaire, des négociations avec les organisations, lycéennes, étudiantes et les personnels de l'Education doivent être menées.

Avec ce remarquable résultat, le syndicalisme par sa mobilisation et sa détermination pour le retrait du CPE a fait preuve de son efficacité et de sa responsabilité.

Montreuil, le 10 avril 2006



Solidaire, pas solitaire : c'est ça le Syndicat CGT !
Alors, je me syndique ...

Nom :

Prénom :

Affectation :

Grade :

Indice :

Date :

Déclare adhérer au Syndicat National du Trésor

Signature :

A remettre à un syndiqué CGT ou à Carole LAFON case CGT de la TG

